

HOY ZARPA EL PRIMER CHERRY EXPRESS DE LA TEMPORADA

Hoy, en el San Antonio Terminal Internacional (STI), se dará el vamos a una nueva temporada de “Cherry Express”, es decir; barcos rápidos y que demoran solo 20 días en un viaje que, de otra forma, podría tomar más de 30 días. Para esta temporada de cerezas, que se anuncia con una producción récord, el terminal portuario tiene programado atender 19 de estas naves. El primer barco en salir será el Clifford Maersk, con 750 contenedores.

A la ceremonia, organizada por STI y Frutas de Chile, asistirán el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela; el embajador de China en Chile, Niu Qingbao; el presidente del directorio de STI, Mauricio Carrasco; el presidente de la Federación de Trabajadores Portuarios de STI, Patricio Fredes; además del presidente de Frutas de Chile, Iván Marambio y la directora ejecutiva del Comité de Cerezas de Frutas de Chile, Claudia Soler